

Intervención Slpa 4-VII-1980

Dijo Hernán Poblete Varas

Virtud de crear o escribir no es privilegio de castas

"Si antes fue conocido este único concurso literario dirigido exclusivamente a la masa laboral de la Caja de Compensación "Javiera Carrera", ahora tiene un vehículo extraordinario para su difusión con el auspicio de LA TERCERA", afirmó el escritor Hernán Poblete Varas, de la Academia Chilena de la Lengua. Agregó que miles y miles de lectores sabrán de este concurso y, por lo tanto, será del dominio público, porque el auspicio de este diario es una herramienta fundamental para que el país sepa que se está produciendo en él una trascendental manifestación de inquietud cultural y literaria, ya que a través de este medio de mayor difusión se está dejando constancia de la vitalidad espiritual de nuestra patria, vitalidad que sobrevive a pesar del consumismo y del materialismo encogedor".

Poblete Varas es jurado nuevamente junto a Enrique Lafourcade de este concurso de cuentos, mientras que para el de poesía lo son Sara Vial, Patricia Tejeda y Eneko Moltedo. El plazo de recepción termina el 31 de este mes y ambos están abiertos para que participen no

sólo los ochenta mil trabajadores afiliados de mil seiscientas empresas que reciben las prestaciones previsionales y beneficios adicionales de la Caja "Javiera Carrera", sino a cualquier imponente activo de organismos de previsión el país. Los trabajos deben ser firmados con un sello y en un sobre cerrado la identidad del autor. Ambos concursos de cuento y poesía tienen dos categorías, para aquellos que jamás han publicado o difundido sus obras y para quienes sí las han publicado. Con todo esto se otorga una mayor garantía al escritor principiante. Los premios en dinero efectivo son \$ 20.000 para el primero y \$ 10.000 para el segundo en ambas categorías y géneros, además de un libro conteniendo las obras ganadoras.

Los trabajos pueden entregarse en cualquiera de las oficinas que la Caja "Javiera Carrera" tiene en Santiago, Valparaíso, San Antonio, Los Andes, San Felipe, La Serena, Copiapó, Antofagasta e Iquique, y por correo a la casilla 18-V, Valparaíso.

EL PROPIO TALENTO

Respecto a la importan-



HERNAN Poblete Varas.

cia de este concurso para trabajadores, expresó Hernán Poblete que "en esta época de consumismo, de expectativas que en unos no tienen límites y en otros son lisa y llanamente de sobrevivir, me parece que hacer un llamado al sector laboral para que exprese sus inquietudes creando libremente, tiene una importancia que va mucho más allá de los límites de un premio. Se está abriendo un horizonte, se está dando una razón de ser a muchos que tal vez no la tenían. Se nos está diciendo a todos —hay que incluirse en esto— que somos algo más que meras herramientas de trabajo. Somos personas capaces de sentir y de expresarnos. No importan grados o niveles económicos: somos seres humanos y no hay más barreras limitantes que las del propio talento. Esta es una ocasión de demostrarlo. La virtud de crear, de imaginar, no es privilegio de castas. Hay aquí, de por medio, un asunto de dignidad y este concurso de la Caja "Javiera Carrera" ayuda a expresarlo, sin etiquetas. Por esto lo apoyo con entusiasmo. Es una manera de decir: todos somos parte de un mundo espiritual que no reconoce barreras".

Virtud de crear o escribir no es privilegio de castas.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Virtud de crear o escribir no es privilegio de castas. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile